

Marcel por gastos estatales objetados por Contraloría: "Es parte del funcionamiento del Estado"

Tras el informe de la Contraloría que detectó irregularidades por un total de \$1.505.707.732.640 en diversas instituciones del Estado, como gobiernos regionales, Carabineros, delegaciones presidenciales y municipalidades, entre otras, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, solicitó este lunes que el informe no se considere "una cuestión política que la saquemos a propósito del debate de las elecciones o del conflicto político, sino que es parte del funcionamiento del Estado" y que dicho informe "se ha hecho todos los años desde el 2015 en adelante" y que las observaciones realizadas por el organismo liderado por Dorothy Pérez, "están contenidas en un informe del consejo de Auditoría Interna de gobierno, que hace el mismo balance para los informes del 2024 en relación a las respuestas de los servicios públicos", mencionó en un punto de prensa. "La referencia al 2024 son informes evacuados en el 2024, pero no se refieren necesariamente a acciones o transacciones que hayan ocurrido ese año. Más bien lo más común es que sea de años anteriores", añadió.



ELISA VERDEJO